



## **Ein herzliches Dankeschön!**

Der österreichische Schauspieler Klaus Bachler sagte einmal:  
„Der Abschied ist viel schöner als das Beginnen. Denn das passiert einem, aber den Abschied macht man selber. ... Weggehen ist Bewegung, es entspricht dem Leben.“

Aller Anfang ist schwer. Das spürte auch ich, als ich 2012 bei der Senioren Bühne die Regie übernahm. Es war nicht einfach, den grossen Erwartungen gerecht zu werden. Während der sieben Jahre bei dieser Bühne durfte ich sehr viel Positives erfahren. Ein weiteres Verbleiben wäre gerechtfertigt gewesen, aber mit den Jahren drückt jede Verantwortung schwerer und es fällt leichter, einen Abschied selber zu machen als diesen machen zu lassen. Noch wird mein Seniorenalltag trotz Fehlen der Senioren Bühne nicht langweilig.

Ich möchte den Verantwortlichen der Senioren Bühne für ihren grossen Einsatz danken. Danken möchte ich auch den Mitgliedern der Senioren Bühne für das mir entgegengebrachte Vertrauen und das grosse Verständnis bei den nicht immer einfachen Proben. Vor allem danke ich für die vielen unvergesslichen Erlebnisse!

Ich wünsche der Senioren Bühne viel Erfolg, den Spielerinnen und Spielern gute Gesundheit, dass sie weiterhin Jung und Alt aus nah und fern mit ihrem Humor begeistern können! Ein grosses Dankeschön auch allen langjährigen Freunden der Senioren Bühne Brig-Glis für die zahlreichen Rückmeldungen! Danke!

Zenhäusern Walter